
Neuer Hackintosh nach 6 Jahren - passt das für ne
VIDEO Workstation ?
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Auch wenn es einige Punkte gibt die für einen Mac Mini M1 sprechen, so würde ich es trotzdem
anders entscheiden. Und zwar weil alles viel flexibler an sich ändernde
Wünsche/Anforderungen angepasst werden kann. Schnellere CPU/RAM/Graka.... und das zu
normalen Preisen,)

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/51771-neuer-hackintosh-nach-6-jahren-passt-das-f%C3%BCr-ne-
video-workstation/?postID=662682#post662682
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